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PROVINCE DE QUÉBEC 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE ALTERNATIVE HARRICANA 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du lundi 23 janvier 2017 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
alternative Harricana tenue à l’école alternative Harricana le vingt-trois 
janvier de l’an deux mille dix-sept à dix-neuf heures. 
 
 

 
Mmes  Annie Gagnon, présidente et  

           déléguée au comité parents 
Audrey Vermette, substitut au comité parents 

 Isabelle Constantineau, secrétaire 
 Johanne Banville, enseignante 
 Magalie Lafrenière, enseignante 
 Marise Plourde, enseignante 
 Nathalie Verville, professionnelle 
 Cathie Legault-Nadon, membre communauté 
 Jennie Desmarais, membre communauté 
 Virginie Cayer, parent 
 
Aussi présents : 
 
MM. Sébastien Morand, vice-président 
  Steve Marquis, directeur 
 
  
 
   
 
Le quorum est atteint. M. Steve Marquis, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres. Il est 19 h 00. 
 
 
CEAH-007-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Johanne 
Banville, 
 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté tel que 
présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
 
 

Prés. Abs. 
√  
  
√  
√  
√  
√  
 √ 
√  
√  

√  

  

√  

√  

1. OUVERTURE DE 
L’ASSEMBLÉE : 

2. LECTURE ET 
ADOPTION DE 
L’ORDRE DU JOUR : 

PRÉSENCES 
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CEAH-008-17 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Johanne 
Banville, 
 

QUE le procès-verbal du 26 octobre 2016 soit adopté tel que 
présenté. 

 
 

ADOPTÉE. 
 
Aucune intervention. 
 

 

 

Fédération comité parents (via internet) : 
 
 
 
 
CEAH-009-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Isabelle 
Constantineau, 
 
 

QUE le budget soit accepté tel que présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
7.1 Règles de régie interne :  

 
CEAH-010-17 IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. Sébastien 
Morand, 
 

QUE les règles de régie interne soient acceptées telles que 
présentées 
 

ADOPTÉE. 
 

 
7.2 Grille-matières 2017-2018 : 

 
Présentation de la même grille matières que cette année. 
CEAH-011-17 IL EST RÉSOLU,  sur proposition de Mme Cathie 
Legault Nadon, 
 
 QUE la grille matière soit acceptée telle que présentée. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 

4. INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE : 

5. CORRESPONDANCE : 

7. APPROBATION : 

6. ADOPTION : 

3. ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DU 26 
OCTOBRE 2016 : 
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7.3 Sorties éducatives :  
 
27 janvier – Patin – Maternelle et 1re année 
10 février – Maison de la culture – 1re et 2e  année 
16 février – Camp Dudemaine – Maternelle 
24 février – Carnaval d’hiver -  Agora naturelle ou Camp Dudemaine 
Certains mardis – 1re et 2e année – Bibliothèque municipale 
CEAH-012-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Madame Audrey 
Vermette, 
 

QUE les sorties éducatives soient acceptées telles que 
proposées. 
 

ADOPTÉE. 
 
7.4 Mesures 30170 :  
 
Résolution du conseil d’établissement scolaire sur l’allocation des 
sommes pour la mesure 30170 pour l’année scolaire 2016-2017; 

Le conseil d’établissement de l’École alternative Harricana confirme 
que les ressources financières allouées par la Commission scolaire 
Harricana dans le cadre de la mesure pour des initiatives des 
établissements d’éducation préscolaire et d’enseignement primaire et 
secondaire (30170) au montant de 2 688 $ ont été allouées aux 
établissements conformément aux fins prévues dans les Règles 
budgétaires amendées de fonctionnement des commissions scolaires 
pour l’année scolaire 2016-2017 pour des moyens d’intervention et du 
personnel requis pour; 

- Offrir un accompagnement soutenu aux élèves à risque de 
décrochage lors de leur première année du secondaire; 

- Favoriser l’éveil à la lecture; 
- Offrir aux élèves un environnement d’apprentissage stimulant 

par le financement d’initiatives concrètes et novatrices liées à 
l’utilisation des technologies et ressources numériques pour 
l’enseignement et pour l’apprentissage; 

- Soutenir le déploiement de l’éducation interculturelle; 
- Encourager le développement d’actions de collaboration entre 

les établissements d’enseignement secondaire et les centres 
de formation professionnelle; 

- Soutenir toutes initiatives visant à favoriser l’activité physique 
et les saines habitudes de vie dans les écoles; 

- Accroître la formation du personnel et l’optimisation du 
fonctionnement des écoles. 
 

 
CEAH-013-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Virginie 
Cayer, 
 

QUE la mesure 30170 soit adoptée telle que présentée. 
 

ADOPTÉE. 
 

8. INFORMATION ET 
CONSULTATION : 
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8.1 Besoins d’amélioration (MAO, peinture, informat ique) : 
 
M. Steve Marquis explique les travaux à venir. 
Mesure TIC : Maternelle, quelques tablettes 
                      1er cycle, portable en classe 
                      2e cycle, chromebook 
Discussion sur les besoins iPad vs Chromebook 
4 iPads – 1er cycle 
4 iPads – Maternelle 
4 chromebook 
± 2 600  
 
 
8.2 Sondage : 
 
Il y aura peut-être un sondage distribué aux parents pour évaluer an 1. 
Comment trouvez-vous la communication avec : 

- L’école  
- Votre enseignante 

Audrey Vermette, Isabelle Constantineau, Cathie Legault-Nadon, 
Sébastien Morand 
 
 
8.3 Comité pilotage : 
 

1er février 2017 – Lieu à venir 
 
8.4 Service de garde : 
 

Monsieur Steve Marquis fait un résumé de la situation actuelle. 
- Possibilité de baisser les prix lors des journées de concertation; 

passera de 14 $ à 12 $. 
- Écran : jamais pendant la concertation  
- IF) Serv fond écran 

 
 
9.1 Comité de parents (CSH) : 
 
Mme Annie Gagnon nous explique qu’il n’y a pas eu de réunion. 
 
 
9.2 L’O.P.P. :  
 
Personne n’est présent pour en discuter. 
 
 
9.3 Conseil des commissaires : 
 
Personne n’est présent pour discuter. 

 
 

9. RAPPORTS 
(INFORMATION) :  
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9.4 Comités : 
 

9.4.1 Coéducation :  
 

i) Ateliers de parents : 
Aucun atelier en janvier, recommence en 
février. 
 

ii) Bottin : 
Où est-il? À vérifier. 
 

 
 

9.4.2 Finance : 
 
3-4 réunions. Orienter vers financement pour ateliers parents 
ou activités école. 

 
 

9.4.3 Admission : 
 
i) Journées portes ouvertes : 

1re soirée : 19 formulaires partis 
2e soirée : 39 formulaire partis 
Prévision 
 

 
9.4.4 Communication : 
 
i) Site Facebook (petit journal) : 

Collectif – Communauté – Ne sert plus à donner de 
l’info de l’école. L’info sera transmise par chaque 
enseignante. 
 

 
Affaires nouvelles : 

 
Mme Virginie Cayer : Pourrait-il y avoir une politique environnementale 
à la CSH. 
 
 
 
Le 13 mars 2017. 
 
 
 
 
On aime le fonctionnement convivial.  
 
 

12. ÉVALUATION :  

10. AFFAIRES 
NOUVELLES :  

11. DATE DE LA 
PROCHAINE RÉUNION :  
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CEAH-014-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de  
Mme Isabelle Constantineau, 
 
 QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
Il est 21h35. 
 
 
 
 
___________________________  ___________________________ 
Annie Gagnon, présidente Nathalie Verville, secrétaire  

13. LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE : 


